

Gendarmería comenzó el año con aumento de personal en todas las cárceles de la región

Reforzar la seguridad de las unidades penales es la principal labor que ya está cumpliendo el nuevo contingente de gendarmes que arribó a la región de Valparaíso y que este viernes fue presentado al delegado presidencial (s), Yanino Riquelme. En total son 73 los uniformados que fueron destinados a las cárceles de la zona.

El personal, que en el mes de diciembre culminó exitosamente su periodo de formación en la escuela institucional de Gendarmería, está constituido por 28 mujeres y 45 hombres y representa el 11,8 por ciento del total de egresados a nivel país. De esta manera, se supera ostensiblemente la cifra recibida en diciembre del 2023, cuando arribaron a Valparaíso 45 funcionarios desde la Escuela.

Anuncio Patrocinado



El contingente arribó, la mañana de este viernes, hasta la plaza cívica de Valparaíso. En el lugar fue recibido por el delegado, quien estuvo acompañado por la seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, el seremi (s) de Justicia y Derechos Humanos, Marcos Faúndez, y el director regional (s) de Gendarmería, coronel Héctor Inostroza.

En la oportunidad, el coronel Inostroza se refirió a las labores que el novel personal está efectuando en los establecimientos del subsistema cerrado.

Gendarmería comenzó el año con aumento de personal en todas las cárceles de la región



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Este año fueron ingresados a la dotación de la región 73 funcionarios, los cuales ya se encuentran distribuidos en las unidades penales. Las funciones específicas que van a cumplir ellos son en el sector de guardia armada, que es un sector de vigilancia activa en el perímetro de las unidades penales; el sector visitas, encomiendas, servicios de hospitales, entre otras cosas”.

Por su parte el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme González, afirmó que recibir a esta nueva dotación de gendarmes “es parte de la labor y de las distintas aristas que se desarrollan en torno a la prevención del delito, al combate y al control también de aquellos que están ya bajo prisión. Estamos recibéndolos en los distintos recintos penitenciarios, incluso hay algunos que ya fueron destinados a Isla de Pascua, a Rapanui. Una cantidad importante se destina al centro penitenciario de Valparaíso, pero en general están distribuidos en toda la región. Sabemos que el crimen organizado en nuestro país ha ido mutando y dentro de eso hay prácticas en otros países que indican que hay que tener un control permanente dentro de las cárceles, dentro de los centros penitenciarios y, por lo tanto, esto va en la misma línea que estamos trabajando en todos los ámbitos de la seguridad pública”.

Finalmente, el seremi (s) de Justicia y Derechos Humanos, Marcos Faúndez, sostuvo que: “como Ministerio de Justicia celebramos la llegada de estos 73 funcionarios públicos, que

Gendarmería comenzó el año con aumento de personal en todas las cárceles de la región

van a venir a fortalecer la seguridad dentro de los centros penitenciarios y, a consecuencia de lo anterior, también la seguridad para todas las ciudadanas y ciudadanos de la región”.

La distribución de los egresados es la siguiente: Complejo Penitenciario de Valparaíso (30), Centro de Detención Preventiva de Quillota (10), Centro de Cumplimiento Penitenciario de Los Andes (9), Centro de Cumplimiento Penitenciario de San Antonio (7), Complejo Penitenciario de Isla de Pascua (5), Centro de Cumplimiento Penitenciario de San Felipe (4), Centro de Detención Preventiva de Limache (4), Centro de Detención Preventiva de Casablanca (1), Centro de Detención Preventiva de Petorca(1) y Centro de Internación Provisoria y Centro de Reclusión Cerrado de Limache (1).

## Gendarmería comenzó el año con aumento de personal en todas las cárceles de la región



y tú, ¿qué opinas?